



残暑の候、保護者の皆様におかれましては、ご健勝のことと拝察申し上げます。

2学期がスタートしました。今年の夏休み中は例年になく気温の非常に高い日が続きました。未だ全国的にも暑い日が続いています。体調を崩した生徒も多くいたと思います。また新型コロナウイルスの感染も密かに続いている状況です。ご家庭においても生徒の健康観察や規則正しい生活等のご指導をいただければと思います。また2学期は就職・進学試験、体育祭、修学旅行など生徒にとって大事な活動が続きます。生徒全員が無事乗り越え、充実した学校生活を送れるようにしていきたいと思っています。

2学期に心がけること

① 学校生活の充実

夏休み明けは生活習慣の乱れ、SNS上の問題、友人関係や家庭の問題の悩みが原因で、みなさん生徒にとって学校生活を前向きに取り組むことが出来なくなることもあります。1学期に学習・部活動・友人関係等作り上げてきたものを台無しにははいけません。2学期は1年間の中で一番長く、学習・部活動・学校行事など多くの活動があり、忙しい時期でもあります。みなさんにとってやりがいのある時期でもあります。学校生活を通じて先生方や仲間と一緒に協力し、充実した日々を送りましょう。また、まわりに困っている人や悩みを抱えている人がいたら、お互い助け合いましょう。生徒同士で気づくこともあります。何か心配なことがあったら、周りの先生方に相談してください。誰にも言えない場合は「24時間SOSダイヤル」なども活用しましょう。

② 交通事故防止と自転車ヘルメットの着用

今年度も1学期は自転車による事故が多数発生しました。例年より自損事故が多い傾向があります。2学期も交通ルールを守り、「自分の命を守る」意識を今まで以上に強く持ちましょう。自転車のスピードの出し過ぎ・イヤホン装着のままの運転・道路を渡るときの安全確認・他人に迷惑をかける並列走行のような危険運転が原因で事故に遭うケースが多くあります。今年度も今まで以上に自転車ヘルメットを着用している生徒が増えています。今後も自転車ヘルメットの着用を推進していきますので本人はもちろん、保護者の方々にもご家庭でご指導、ご協力をよろしくお願いします。

③ SNSの利用の再確認

相手への誹謗中傷や無断撮影した写真や動画を送り、いじめや自殺などの問題に繋がるケースがいまだ全国的に続いています。また、店内での飲食物に対するいたずらや嫌がらせ行為を写真や動画に撮るなどの迷惑行為も起こっています。引き続き「相手を思いやる心」「人に迷惑をかけない行動」を忘れず、みんなが安心・安全に生活できるようにSNSの利用について再確認しましょう。

いじめ防止フォーラム開催

令和6年7月26日(金)前橋地区小学校・中学校・高等学校いじめ防止フォーラムが実施されました。前橋清陵高校の生徒が中心となり、前橋地区の小学校・中学校・高等学校63校の代表が集まり、『安心して「こころのSOS」を出したり、受止めたりできるような、互いに支え合う人間関係を築くために、私たちにできること』をテーマに班別協議を行いました。1つの班が7~9人ぐらいで構成され、高校生が進行役を務めて、日頃の各校のいじめ防止活動の取組をもとに話し合いが行われました。各班とも活発な意見が交わされました。最後に各班ごとに行動目標をまとめて、全体で発表を行いました。本校は生徒会長が代表として参加してくれました。年代の幅が広い児童生徒の意見をしっかりとまとめてくれました。今後、いじめ防止フォーラムの発表内容をもとに、本校でも生徒全員がいじめの無い、楽しい学校生活を送れるように助け合いましょう。

